

# UMM Tingkatkan Kerjasama Luar Negeri



Universitas Muhammadiyah Malang (UMM) terkenal dengan sebutan kampus putih tak ubahnya seperti dunia mini di kaki gunung. Bangunan megah nan modern dengan arsitektur yang mirip dengan kampus di Aus-

tralia itu memungkinkan mahasiswa untuk betah berlama-lama melakukan aktifitasnya. Hawa sejuk dan pemandangan indah sangat kondusif untuk mendukung proses belajar mengajar.

Kondisi lahan yang berlembah- lembah sengaja dibangun sesuai dengan topografi tanahnya. Ini makin mempercantik Universitas yang berdiri diatas 45 hektar tanah pegunungan. Aliran sungai Brantas yang melewati Kampus dibiarkan sesuai aslinya hingga

mendukung atmosfir akademik dengan pemandangan indah. Di kiri kanan jalan berdiri ratusan pohon rindang yang membuat mahasiswa lebih nyaman. Ditambah dengan pengembangan dan kualitas atmosfir akademik

yang telah dicapai UMM, tidak salah jika 2 tahun berturut-turut (2008 dan 2009) Depdiknas via Kopertis Wilayah 7 Jatim memberikan anugerah sebagai Universitas Swasta Paling Unggul se Jatim akhir Maret lalu.

Masih tak kalah menarik, 4 unit Gedung Kuliah Bersama yang dibangun bersusun enam lantai dihiasi dengan *lift panoramic*. Di depan GKB terbentang kolam luas/ danau buatan yang terbelah jembatan menghubungkan ke jalan utama. Tak hanya itu, kolam berisi ribuan ikan dibiarkan berkembang dan dibagian penggir kolam ditata taman baca yang dapat dimanfaatkan mahasiswa untuk mengerjakan tugas kuliah. "Kadang kala kalau bosan kuliah dikelas, kami suka kuliah disini," ungkap Ela, salah satu mahasiswa komunikasi asal Balikpapan Kaltim ini saat ditemui di sudut taman dekat danau kampus.

Untuk menuju ke kancah internasional, UMM telah menjalin kerja sama dengan ber-

bagai institusi luar negeri. Melalui G to G, G to U maupun U to U, UMM telah mempunyai ikatan kerja sama dengan institusi luar negeri. Negara yang sudah menyepakati kerja sama antara lain Arab Saudi, Mesir, USA, Canada, New Zealand, Prancis, Korea dan Jepang. ACICIS salah satu program kerja sama dengan luar negeri untuk pertukaran pelajar UMM dengan Australia. RELO, untuk bantuan dosen dan AMINEF, untuk bea siswa studi ke Amerika, Iran, Belanda dan lainnya. Untuk item ini akhir 2007 lalu UMM oleh Dikti Depdiknas dimasukan dalam 18 besar PT di Indonesia yang memiliki link internasional terkuat dalam *Higher Education Institution (HEI)*.

Lebih dari 21 ribu mahasiswa yang tercatat aktif di kampus putih saat ini. Jumlah tersebut termasuk mahasiswa asal luar negeri yang kebanyakan dari Australia, Canada, Malaysia, Brunai Darussalam, Singapura dan Timor Leste. Tak kurang dari

750 staff pengajar mendukung terselenggaranya pendidikan di UMM. 96 % diantaranya memiliki kualifikasi lulusan S2, 15 % S3 dan Guru Besar. UMM juga didukung oleh ratusan staff administrasi, teknisi dan laboran yang ahli di bidangnya untuk meningkatkan skill dan kualitas Sumber Daya Manusia.

Tekad kuat untuk menjadi *The Real University* membuat UMM komit dalam mengemban Tri Dharma Perguruan Tinggi. Untuk menjadikan diri sebagai PT terkemuka dan menjamin lulusan yang profesional, UMM telah menerapkan sistem teknologi dan informasi dalam kegiatan belajar mengajar. "Berebekal pengalaman pengelola mahasiswa yang sudah hampir 45 tahun, UMM kini semakin matang dan modern dalam menyelenggarakan pendidikan," unkap Wasis SP, SH, MSI Kepala UPT-PMB UMM

Tak hanya pembangunan fisik kampus saja yang terus digenjut. Berbagai fasilitas penunjang pun terus dikembangkan. Per-

kuliahan yang dilakukan di ruangan saat ini telah dilengkapi dengan multimedia atau *hi-tech learning system*. Monitoring perkuliahan dipantau dengan pemasangan CCTV di tiap kelas; Perpustakaan digital system akademik yang *computerized* serta akses internet yang sudah menggunakan teknologi *hot-spot*, dengan koleksi referensi modern dan lengkap; makin memantapkan langkah UMM di masa depan. "Suasana kampus yang penuh nuansa *information ad technology* -IT- ini akan menjamin kelancaran, keakurasian dan kecepatan arus lalu lintas ilmu dan pengetahuan baru dari seluruh penjuru dunia," lanjut Wasis pria asal Tulungagung ini. Untuk mendapatkan gambaran lengkap tentang UMM, dapat membuka <http://umm.ac.id>. atau di telp 0341-463513; melalui sms ketik **umm (spasi) camaba** kirim ke 9937 (telkomsel) atau ke 9168 (xl, flexi, indosat, esia, three, mobile8). ADV/KP